

استمارة لتقديم مداخلة

جمعية الأمناء العامين للبرلمانات الوطنية - مؤتمر الربيع

جنيف (24 - 26 آذار/مارس 2024)

إذا كنتم ترغبون في تقديم عرض لمدة 10 دقائق، المعروف بالمداخلة، في مؤتمر جنيف، يرجى ملء هذه الاستمارة وإعادتها الى الأمانة العامة بحلول الجمعة 1 آذار/مارس 2024. يجب إرسال جميع الاستمارات إلى الأمانة العامة البريطانية المشتركة، إليكترا غارفي آدامز، عبر البريد الإلكتروني إلى garvieadamse@parliament.uk

ويحق للجنة التنفيذية لجمعية الأمناء العامين للبرلمانات الوطنية أن ترفض الاقتراحات المقدمة بعد الموعد النهائي. بما أنه يرد حيز محدود على جدول الأعمال، ستقبل الطلبات على أساس الأولوية بالأسبقية.

وفي حال قبول عنوان مداخلتكم، يجب عليكم إرسال نصوص خطية عن كلمتكم الشفهية، باللغتين الإنجليزية والفرنسية، في صيغة مايكروسوفت وورد *Microsoft Word*، الى الأمانة العامة بحلول الثلاثاء 19 آذار/مارس 2023. في حال عدم تزويدنا بالنصوص الخطية قبل المؤتمر، سيتم إرجاء مداخلتكم إلى المؤتمر المقبل.

عنوان المداخلة:

.....
.....
.....

الاسم:

البلد:

المجلس:



Communication Application Form

**ASGP Spring Conference
Geneva (24 – 26 March 2024)**

*If you would like to give a 10-minute spoken presentation, known as a communication, during the Geneva conference, please fill in this form and return it to the secretariat by **Friday 1 March 2024**. All forms should be sent to the British Joint Secretary, Elektra Garvie-Adams, via email to garvieadamse@parliament.uk*

The ASGP Executive Committee reserves the right to decline proposals submitted after the deadline. As there is limited space on the agenda, applications will be accepted on a first-come-first-served basis.

*If your communication title is accepted, you must provide written texts of your speaking notes, in both English and French, in Microsoft Word format, to the secretariat by **Tuesday 19 March 2024**. Failure to provide written texts before the conference means your communication will be postponed to the next conference.*

TITLE OF COMMUNICATION:

.....
.....
.....

NAME:

COUNTRY:

CHAMBER: